DEPORTES



El entrenador Diego Alonso se lamenta por la derrota de ayer del Sevilla ante el Getafe. GETTY

Diego Alonso, cese fulminante

FÚTBOL. El Sevilla prescinde del técnico después de una nueva derrota: o-3 ante el Getafe / Llegó destituido a la sala de prensa

ANTONIO AGREDANO SEVILLA

«Lo que te hace ganar es saber por qué estás ganando» servirá de epitafio para Diego Alonso como entrenador del Sevilla Fútbol Club. La frase es suya. La pronunció hace unos días en rueda de prensa. El equipo venía de perder en Lens y quedar fuera de la Champions y de la Europa League. «Hemos merecido ganar la mayoría de los partidos que hemos jugado», añadió.

Su club le destituyó tras una derrota doméstica frente al Getafe. «El club agradece al técnico uruguayo sus servicios y desea la mejor de las suertes en el futuro», expresaba el lacónico comunicado. Para muchos, la decisión se ha tomado tarde.

El resultado del encuentro, o-3, ya era lo de menos. La incapacidad de los sevillistas para plantar cara a los de José Bordalás, para proponer algo más que tedio y desorden, para, siquiera, mostrar cierta dignidad futbolística, iba más allá del marcador. Si Diego Alonso no estaba fuera del Sevilla desde hace unas semanas era porque el Consejo de Administración surfea su propia crisis, con un Pepe Castro en retirada y un José María del Nido Carrasco calentando en la banda para asumir, muy pronto, la presidencia del club.

La llegada del entrenador uruguayo había sido la primera gran decisión del nuevo director deportivo del Sevilla, Víctor Orta. El sustituto de Monchi contó en rueda de prensa por qué se había fijado en el *míster*: «Hice un viaje a Uruguay y coincidimos en un asado. Me impresionó una cosa que me dijo, que él sabía que iba a ser entrenador de fútbol desde que tenía 23 años. Aquel día hablamos de Luis Aragonés, de Rafa Benítez y de Héctor Cúper. Desde entonces siempre lo tuve en mi radar y vi cómo evolucionaba». 30.000 personas pudieron asistir a la tragedia nervionen-

Sólo dos victorias desde su llegada: ante Quintanar y Astorga, ambas en Copa del Rey

SEVILLA GETAFE

SEVILLA: Juanlu, Gudelj, Sergio Ramos, Kike Salas (Januzaj, min. 46), Pedrosa; Soumaré, Sow (Rafa Mir, min. 72), Rakitic; Ocampos (Suso, min. 65) y En-Nesyri.

3

GETAFE: David Soria; Iglesias, Djené, Gastón, Diego Rico; Milla (Carmona, min. 90), Maksimovic; Mata, Mayoral, Greenwood (Óscar, min. 90); y Latasa (Alderete, min. 92).

GOLES: 0-1, min 5. Mayoral, de penalti. 0-2, min. 37: Mata. 0-3, min. 80: Greenwood, de penalti.

S. PIZJUÁN: 30.000 espectadores.

se. Los números de Diego Alonso son los siguientes: en Copa del Rey dos victorias, frente al C.D. Quintanar y el Astorga. En Champions League cuatro derrotas. En Liga, cinco empates y tres derrotas. El asado uruguayo elevó unas expectativas que no se han materializado. El equipo cambiaba de planteamiento cada partido, los futbolistas jugaban sin brío, no había individualidades, no había hombría, sólo ruido.

«No voy a inventar yo algo que lleva en la biblia del fútbol tanto tiempo. Aveces pasa. Quien se carga a los entrenadores y también a los directores deportivos a medio plazo son los resultados, y cuando llevas tanto tiempo en esta profesión, no puedes querer sólo lo bonito», profetizaba Víctor Orta cuando le preguntaron por Diego Alonso. La derrota frente al Getafe ha sido la definitiva. Esta misma semana esperan Granada y Atlético de Madrid. Si el Cádiz gana a Las Palmas, el Sevilla acabará la jornada en puestos de descenso.

El Sevilla apenas tardó unos minutos en comunicar la marcha de su técnico tras el pitido del árbitro. La continuidad de Alonso era una decisión inexplicable para la afición desde hace ya algunas semanas. El estadio se había vaciado en el minuto 80. Los futbolistas miraban el suelo. Había sido una derrota también íntima. Jamás un asado salió tan caro.

Zabaleta vuelve a casa

FÚTBOL. Tributo en el Reale Arena al seguidor asesinado hace 25 años

E. M. SAN SEBASTIÁN

El recuerdo de Aitor Zabaleta volverá a estar presente, esta vez en el Reale Arena, donde le homenajeará el que fue su equipo y la que fue su afición. La página web de la Real Sociedad hizo un llamamiento ayer a todos los seguidores del conjunto vasco, en lo que será la culminación de la expresión de cariño que ya se le viene renovando en las últimas semanas. «El pasado día 8 se recordó con mucho afecto al malogrado Aitor Zabaleta. Se cumplían 25 años de su asesinato y toda la fa-

milia txuri urdin quiso rendirle homenaje. Las redes sociales se llenaron de mensajes, los futbolistas posaron en Villarreal con una camiseta en su honor, Imanol le dedicó el triunfo... Pero faltaba sentir el cariño que la grada del Reale Arena le guarda a Aitor, el que le será dispensado hoy en el partido frente al Betis», puede leerse en la página web de la Real.

Cuatro días después de clasificarse con brillantez para los octavos de final de la Liga de Campeones como primera de grupo, la Real Sociedad intentará brindar una nueva alegría a su afición en una fecha especial. Los días previos han venido agitados por la prohibición del acceso al estadio a los seguidores del Betis, ante el temor de que pudieran colarse aficionados radicales del Atlético de Madrid dispuestos a reventar el tributo a Zabaleta, quien fue apuñalado por integrantes del Frente Atlético. La prohibición ha generado un conflicto entre las directivas de la Real y del Betis. Nohabrá ninguna representación del club andaluz en el palco de autoridades.

El homenaje comenzará a las 15.15 horas, junto al monolito en su honor instalado cerca de la tribuna del estadio que lleva su nombre y se



Un mural dedicado a Aitor Zabaleta. MARCA

prolongará durante y después del encuentro. Esta tarde se enfrentan dos candidatos a las plazas europeas de la próxima temporada, en distintos momentos de forma. El Betis viene de caer en su campo ante el Rangers y verse relegado a participar en la Conference League.



CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA LOS SIGUIENTES PUESTOS DE TRABAJO:

 1 Plaza Fija de Asistente de Dirección de Innovación
1 Plaza Fija de Responsable Económico Financiero
1 Plaza Fija de Técnico/a de Sistemas de Ayuda a la Navegación

2 Plazas Fijas de Policía Portuario para el Puerto de Santa Cruz de La Palma

9 Plazas Fijas de Policía Portuario para los Puertos de la Isla de Tenerife

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud pueden consultarse en la página web: **www.puertosdetenerife.org**

El plazo para la presentación de solicitud será de **20 días hábiles** contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 17 de diciembre de 2023.

Pedro Suárez López de Vergara PRESIDENTE